

Otorgan premio nacional de Derecho al jurista cubano Diego Fernández Cañizares



La Habana, 23 feb (RHC) El Doctor en Derecho Diego Fernando Cañizares Abeledo ganó el Premio Nacional de Derecho Carlos Manuel de Céspedes, correspondiente a 2015, informó aquí la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC).

Cañizares Abeledo, de 82 años de edad, es un relevante profesional que ha dedicado su vida al desarrollo de las Ciencias Jurídicas, comentó en declaraciones exclusivas a la ACN el Máster en Ciencias José Alexis Ginarte Gato, presidente de la UNJC.

Añadió que el reconocimiento lo recibirá este miércoles en una ceremonia en el Memorial José Martí, en ocasión de cumplirse 40 años de la promulgación de la Constitución cubana de 1976.

Cañizares Abeledo es actualmente asesor de María Esther Reus González, ministra de Justicia (MINJUST), y su historia en el sector comenzó en 1959, cuando en su condición de estudiante ocupó el cargo de asesor legal de la Federación Estudiantil Universitaria.

Poco después se desempeñó en la Comisión Nacional del MINJUST para las inscripciones civiles en el país, en la Directiva de la Junta Revolucionaria del Colegio de La Habana y en el Departamento de Filosofía del Colegio de Abogados de La Habana.

Llegó a ser jefe de Redacción de la Revista Cubana de Jurisprudencia y trabajó como asesor en la Dirección Jurídica del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Dirigió equipos de alumnos de la Facultad de Derecho en el trabajo de creación, organización, capacitación y puesta en marcha de los Tribunales Populares en las zonas montañosas del país.

De 1969 a 1973 Cañizarez Abeledo formó parte de las Comisiones de Estudios Jurídicos, creadas para el proceso de institucionalización del Estado, y de 1974 a 1979 fue Director Jurídico del Ministerio de Salud Pública.

A partir de 1983 empezó a colaborar con el Departamento Jurídico de las Oficinas Auxiliares de la Asamblea Nacional del Poder Popular y más tarde asesor del Instituto de Medicina Legal.

En 1992 fue elegido miembro y directivo de la Sociedad Cubana de Derecho Constitucional y Administrativo de la UNJC, de la que fue también Vicepresidente de su Directiva Nacional.

El Premio Nacional de Derecho Carlos Manuel de Céspedes (Padre de la Patria 1819-1874) fue instituido en mayo de 2005 en el VI Congreso de la UNJC, y por única vez se otorgó post-mortem al doctor Miguel D Estefano Pisani.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85000-otorgan-premio-nacional-de-derecho-al-jurista-cubano-diego-fernandez-canizares>



Radio Habana Cuba